
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 2883

Prix 795 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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À la recherche d'une maison pleine de potentiel, à rénover au cœur de valbonne ?

Dans un des secteurs les plus résidentiels de valbonne, directement connecté aux

espaces naturels protégés pour des balades en forêt avec les vélos ou pour votre

running  matinal,  découvrez  cette  propriété  discrètement  mitoyenne  offrant  de

grands  volumes  avec  185m²  habitables,  comprenant  6  pièces.  L'espace  est

intelligemment  réparti  sur  deux  niveaux,  incluant  un  vaste  séjour  orienté  sud,  une

salle  à  manger  et  une  cuisine  séparée  ainsi  qu'une  lingerie  et  deux  chambres  de

plain pied en suite. L'étage quand à lui ...

Looking  for  a  house  full  of  potential  in  the  heart  of  Valbonne?  Discover  this

semi-detached  property  offering  large  volumes  with  185m²  of  living  space,

comprising  6  rooms including  4  spacious  bedrooms,  including  two  bedrooms on

one  level  with  en-suite  bathrooms.  Located  a  few  steps  from  the  village,  in  an

environment  of  absolute  tranquility,  this  house  is  the  ideal  opportunity  for  those

wishing to put their personal touch on a property to be completely renovated. The

house benefits from a garage for parking. The space is intelligently distributed over

two levels, including a large ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence
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